

BALONMANO

por *Ángel de Tomas Aguirre*

El día 28 del pasado mes de enero y con motivo de celebrarse el V Aniversario de la Agrupación, disputóse en el Pabellón del Deporte del Balonmano Granollers, un partido de esta especialidad a siete jugadores entre dos selecciones de Olímpicos.

Este encuentro fué muy disputado, y durante su transcurso se vieron jugadas de gran clase, y un entusiasmo sin límites en los dos bandos, debido principalmente a la marcha del partido, que fué muy reñido, ya que hasta el último momento no se vió perfilar el vencedor.

Aunque no soy muy entendido en balonmano, en mi modesta opinión, creo que para el próximo campeonato local se podría formar un equipo integrado todo él por Olímpicos, que no desmerecería en nada de los equipos hechos otros años, con elementos no pertenecientes a la Agrupación.

Los equipos formaron así:

Equipo blanco: Cosp, Mainou, Bosch, Taberner, Durán, Villá y Pagés.

Equipo azul: Riera I, Riera II, Pellicer, Mayol, Garrell, Senti y Palou.

NOTICIARIO

El pasado día 29 de enero, el hogar de nuestro compañero Olímpico, Ramón Salat, se vió alegrado por el nacimiento de una niña. ¿Será Olímpica?

Nuestra Agrupación va aumentando. Ahora es Ramón Palou quien viene a aumentar la alegre familia Olímpica.

Despedimos ya, desde estas líneas, a los nuevos reclutas, que en este próximo mes de marzo nos dejarán para cumplir el servicio militar. Son ellos: Juan Riera y Marcelino Roquet, que servirán en Africa, y J. Icart, R. Palou, F. Villá y A. Mayol, que lo harán en la Península.

NOTA DE REDACCION: Agradezco sinceramente, al dejar la dirección de este Boletín, las colaboraciones recibidas, tanto por parte de los componentes Olímpicos, como la de todos sus simpatizantes, durante el tiempo que he asumido la redacción de dicha publicación.—A. Mayol

Venció el equipo blanco por 11 - 10.

Creo que si este partido se repitiera, agradaería mucho, tanto a espectadores como a jugadores, pues de estos últimos, hay quienes hablan de un próximo partido de revancha.

Viene de la página 1

aquella comunicación entre amigos tan característica de nuestra edad.

Yo, francamente, quedé entusiasmado y, os lo confieso, gratamente sorprendido al comprobar el cambio de la manera de ver las cosas. (Me refiero al día del Aniversario y, concretamente, durante la comida que celebramos) En el transcurso del mencionado ágape se desarrollaron unas charlas extraordinarias. Hablaba uno y exponía la manera cómo tiene proyectado su futuro; sus planes y proyectos con ciertas dificultades que tendría que vencer para realizarlos. Otro tendía una mano amiga, al primero, sugiriéndole innovaciones e ideas. Cada uno exponía sus ambiciones. Fué, realmente, una conversación de un matiz nuevo y profundo. La primera vez que se exponen entre amigos—muchos lo somos desde la niñez—, más unas bases para el porvenir. ¡Decidme, ahora, si no es esto maravilloso!

Y he aquí la contestación, basada en un hecho, a la pregunta formulada antes, las causas del cambio. Se me plantea ahora... ¡La lucha por la vida! ¡El buscar una posición estable y digna en el ámbito social! ¡El tener aspiraciones y fe en uno mismo! ¡Dispuestos para luchar! Este es el momento... Y pobre—lo compadezco si es que hay alguno—el que no intente o procure situarse por sus propios medios, el que no quiere enfrentarse con la realidad de este, nuestro momento, el que permanece postrado en un letargo denigrante, el que no pone medios para ser algo, el que se abandona en un «laissez faire», para éste, la vida, la juventud y la evolución no existen. ¡Es triste!